



Vénissieux le 17 juillet 2014

ATTESTATION

Notre entreprise est parfaitement informée des nouvelles obligations issues du règlement **REACH n° 1907/2006/CE**.

En application de ce règlement, nous sommes producteurs d'articles. Les articles que nous fabriquons ne contiennent pas de substances destinées à être rejetées dans des conditions normales d'utilisation.

En outre, nous devons transmettre à nos clients les informations prévues par l'article 33.1 du règlement, à savoir les informations à notre disposition pour tout article commercialisé et suivant l'actualisation de "la liste des autorisations" publiée par l'Agence européenne des produits chimiques.

La notice d'utilisation livrée avec l'article contient toutes les données en notre possession et vous informe sur la présence ou l'absence de substances candidates en quantité supérieure à 0,1 % en masse.

Par ailleurs, nous vous indiquons les coordonnées de la personne en charge de REACH dans notre entreprise: Monsieur le Directeur QSE, Yves ROMEAS.

Our company is fully aware of new obligations from the REACH Regulation No. 1907/2006/EC.

Under this regulation, we are producers of articles. The articles we manufacture do not contain substances to be released under normal conditions of use to more than 1t/year.

We must pass on to our customers the information required by Article 33.1 of the Rules, the information available to us for any item sold in agreed with the list published by the European Chemicals Agency.

The instruction manual that came with the article contains all the data in our possession and informs you about the presence or absence of candidate substances.

We are pleased to provide the full contact details of the REACH manager within our company: Yves ROMEAS Quality, Safety, Environment director.

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'Yves ROMEAS', is written over the printed name.

Direction Qualité Sécurité Environnement
Yves ROMEAS